

## 令和4年度 第4回辰野町スポーツ推進委員会定例会 議事録

日時 令和4年12月21日(水)

午後7:05～

場所 町民会館 ホワイエ

欠席：小澤(秀)さん、竹入さん、瀬戸さん、小澤(良)さん

(事務局)「定刻を過ぎてしまいました。お揃いのようなので始めさせていただきます」

### 1. 開会のことば(平泉副委員長)

### 2. あいさつ

宮澤委員長「この後の協議事項で確認するが、年明けの上伊那スポーツ推進委員の研修会で他のところの推進委員がどのようなことをしているか見ることも参考になるかと思う。ぜひ参加いただきたい。」

福島生涯学習課長「この1年、推進委員の活動を見て参りましたが、皆さんの頑張りで町民にスポーツの楽しさや親しみを感じていただいていると思います。年度末まで引き続きよろしく願いいたします。」

### 3. 協議事項

#### (1) 上伊那スポーツ推進委員連絡協議会研修会について

期日 令和5年1月14日(土)

場所 南箕輪村大芝高原

配布資料のとおり。出席者で揃って行きたい。集合時間は後日連絡する。

#### (2) 今年の振り返り

平泉さん「企画していた活動ができたので良かった。レッツエンジョイは、内容としては初めての試み。次回も参加したいという人がいるかもしれない。継続していけたらと思う。」

吉沢さん「飯島町のスラックライン講座の見学ができて良かった。やはり他の自治体の推進委員がやっていることを見て、自分たちでは考えもしなかった色々な気づきがある。外に目を向けることも大事。」

藤森さん「フェスティバルでスラックラインを実施できた。反省点も良かった点もそれぞれあったと思うので次回に生かしたいと思う。」

小澤（幸）さん「レッツトライの参加者が少なく感じた。高学年の子でも参加したいと思ってもらえるような講座にできれば良いと思う。」

小林さん「レッツの参加者が少ない。学校単位での呼びかけや区を通して集めてもらうよう、アピールを考えないといけないのでは。」

宮澤さん「補足ですが、コロナの影響もあって参加人数を制限しての開催でした。」

林さん「コロナのこともあり、事業が中止となったり縮小して開催したりと活動そのものが少なくなった。コロナへの対策を考えて取り組まなければならないと思う。辰野町独自のニュースポーツの大会を開いてみたらどうか。推進委員で頑張って、スポーツ協会などを押し上げていくことも役割の一つであると思う。」

宮澤さん「メインの計画を進めることができた一方で、地域からの派遣要請があまりなかったのが残念。今後はそういった要望があれば活動の一つとしていきたい。」

福島課長「学校と学校ボランティアの間でも催しに対する考えの隔たりが出ている。各地区でもイベントを開いても大丈夫なのかといった不安の声があり、活動が滞っている。スポーツ推進委員に出向いてもらうというのはしばらく時間がかかるのではないかと思うが、学校や地域に寄り添ってもらいたい。」

### (3) その他

- ・年明けの予定 最終定例会 3月2日か9日（仮）  
後日再度調整する。

## 4. その他

事務局「来年6月17日、18日に宝くじ事業でママさんバレーボールの大会を計画している。詳細は追って連絡するが、ご協力いただければと思っています。」

## 5. 閉会のことば（吉沢副委員長）